

迫力ある歌舞伎におひねり

NEWS&  
9月29日  
TOPICS



第21回飛騨・美濃歌舞伎大会えな2013が恵那文化センターで開催され、たくさんの観客でにぎわいました。この日は、市内と中津川市の地元歌舞伎保存会4団体が出演。迫力ある演技に、観客からはたくさんのおひねりが投げ入れられ、会場は大いに盛り上がりました。

10カ所のお堂を歩いて巡る

NEWS&  
9月23日  
TOPICS



農村景観日本一の岩村町富田地区でスタンプラリー「秋の月待ちお堂めぐり」が開催されました。秋晴れの下、約700人が10カ所のお堂を巡る約7kmのコースを歩きました。途中では、カボチャの重さ当てクイズなどの催しなどもあり、楽しいひとときを過ごしました。

創立30周年を記念し人文字

NEWS&  
10月3日  
TOPICS



三郷小学校の創立30周年を記念して、グラウンドに大きな人文字を作って記念撮影をしました。文字は「祝30周年 みさと小 2013」。このうち「みさと小」を121人の児童らが表現しました。地域の住民やPTAの方も参加し、児童と一緒に思い出づくりをしました。

中学生が働く楽しさを実感

NEWS&  
10月2日  
TOPICS



恵那西中学校の2年生161人が職業体験学習を行いました。長島保育園では、2人の女子生徒が体験。運動会の練習の手伝いや飾り付けの作成、給食の補助、園内の清掃などの仕事を行いました。生徒たちは、体験を通して働くことの大変さや楽しさなどを実感しました。

情報BOX  
えな

人ともち  
恵那の今を  
お届けします



みのじ祭でおいしい食べ物が勢ぞろい

NEWS&  
9月22日  
TOPICS



ENAみのじのみのり祭が9月21日、22日に恵那駅前通り周辺で開催され、大勢の来客者でにぎわいました。ことしは開催25周年。投票でおいしい食べ物を決定する「まんぷく番付」をはじめ、秋の味覚を満喫できる「秋の味覚焼き」や、市内の特産品と伝承料理がそろった「ふるさとまちじまん」など多彩な催しが行われました。

NEWS&TOPICS  
ニュースと話題

HAPPY BIRTHDAY  
1歳になりました

HUMAN WATCH  
輝く恵那人

募集中

12月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく1人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に①住所②氏名(ふりがな)③生年月日④性別⑤電話番号⑥両親の氏名⑦28字以内のコメント⑧ケーブルテレビ放映の可否-を記入し、11月15日(金)までに申し込んでください。申し込み多数の場合は先着順で掲載します。

□申し込み・問い合わせ  
〒509-7292(住所不要)  
企画課広報広聴係  
☎26-2111(内線319)

おめでとう！いつもニコニコ元気に育ってね。



山岡町  
杉浦 優斗くん  
父 真澄さん 母 由香さん

祝1歳☆家族の癒やし☆蒼くんの笑顔がみんんな大好きだよ♡



大井町  
今井 蒼偉くん  
父 治朗さん 母 智絵美さん

1歳誕生日おめでとう。お姉ちゃんとお仲良くね。



東野  
林 穂乃花ちゃん  
父 昌志さん 母 悦子さん

1歳おめでとう！いつもゆゆうぎの笑顔に癒やされます。



大井町  
林 優希くん  
父 佳希さん 母 清香さん

祝1歳☆みんな、わんぱく元気な、わんぱく元気な、わんぱく元気な！



大井町  
池田 侑士くん  
父 尚也さん 母 真紀さん

1歳おめでとう！たくさん食べ大きくなあれ



岩村町  
小栗 颯真くん  
父 崇さん 母 美由紀さん

ななちゃん1歳おめでとう！笑顔いっぱい大きくなってね♡



大井町  
藤井 菜々子ちゃん  
父 嘉人さん 母 香さん

1歳おめでとう！お兄ちゃんとお仲良く育ってね！



東野  
西尾 有叶ちゃん  
父 忠通さん 母 智子さん

雄くん1歳おめでとう！元気に育ってね



長島町  
森本 雄仁くん  
父 恭朗さん 母 志津子さん

星のように、いつまでもキラキラ輝いてね☆1歳おめでとう♡



長島町  
洞田 星空くん  
父 英治さん 母 聡美さん

家族の宝物♡生まれてくれてありがとう！大好きだよ♡



大井町  
青山 怜依ちゃん  
父 修弘さん 母 優加さん

1歳おめでとう！笑顔いっぱい大きくなってね。



山岡町  
西尾 華くん  
父 晃さん 母 恵さん

1歳おめでとう！これからますます大きくなってね！



山岡町  
長谷川 煌汰くん  
父 一行さん 母 俊子さん

祝1歳☆お姉ちゃんとお仲良く元気に遊んでね



東野  
堀江 友基くん  
父 正彦さん 母 美香さん

※コミセン=コミュニティセンターの略

「岩村町には、市が誇る文化財がたくさんある。これを大事にして地域の活性化に貢献したい」と語るのは、岩村町の藤井鉦三さん。

藤井さんは、ことし、第65回県教育功労者表彰の学芸功労を受賞した。これは、学術や技芸、芸術、体育の振興を図り、その成績が優良な方などを表彰するもので、毎年、県教育委員会が行っている。ことしは、県内の個人22人と2団体が選ばれた。「好きで文化財の仕事に携わってきた。名誉な賞をもらって誇りに思う」と控えめに喜ぶ。

藤井さんは、昭和56年から岩村町文化財保護審議会委員長などを歴任し、町内の木村邸や勝川家、土佐屋など、およそ40件の文化財の指定を推進。ことし4月には、市文化財保護審議会会長に就任した。

文化財の指定を受けることは容易ではなかった。指定を受けると、自治体などの許可を得なければ、自分の家でも勝手に修理できなくなるなどの制約もある。「文化財を守って、後生に受け継いでいくのが我々の使

学ぼう伝えよう  
輝く  
恵那人  
109

文化財で地域を活性化  
県教育功労者表彰の学芸功労を受賞

□プロフィール  
昭和56年から岩村町文化財保護審議会委員長を務める傍ら、県文化財保護協会の理事などを歴任し、文化財の保存と活用に取り組む。

恵那で輝いている旬な人を紹介します



岩村町山上  
藤井 鉦三 さん 73歳

平成6年からは、岩村町の伝統的建造物群保存地区保存審議委員として、岩村の歴史ある町並みの保存と活用のために奔走。地域の人がやまらびづくり団体の協力を得て活動した結果、平成10年4月に、国が特に歴史的・文化的に価値の高い集落や町並みとして認める重要伝統的建造物群保存地区に岩村城下町が選定された。「高山市や白川村に次いで県内で3番目に選定されたことを誇りに思う」と胸を張る。

価値ある文化財を市の宝へと磨き上げてきた藤井さんに次の目標を聞くと「県の文化財指定を受けている岩村城跡を国指定にして、岩村城下町と合わせて売り出し、交流人口500万人達成に貢献したい」と揺るぎない大きな夢を語った。



▲整備された歴史ある岩村城下町

NEWS&  
10月10日  
TOPICS  
奥矢作森林塾が全国表彰



NPO 法人奥矢作森林塾が、全国過疎地域自立活性化優良事表彰で、全国で2番目の賞の「全国過疎地域自立促進連盟会長賞」を受賞。申原と上矢作地区の活性化や森林再生を目指して、古民家のリフォームや移住者の生活支援に取り組んだことなどが評価されました。

NEWS&  
10月6日  
TOPICS  
古式豊かな衣装で渡御行列



岩村本通りで、岩村町秋祭り行事の「神輿渡御行列」が行われました。380年余り続くこの祭りは、平安朝期の古式豊かな衣装を身にまとい、時代絵巻のような行列を整えるもの。子どもも含めて総勢約300人が数百人にも及ぶ行列となり、通りを練り歩きました。

NEWS&  
10月14日  
TOPICS  
美術館で石こう版画に挑戦



中山道広重美術館で「1日アーティスト体験！石こう版画ワークショップ」が開催され、11人が石こう版画制作に挑戦しました。樹脂板を削って絵を描くなどして版を作り、石こうを流して固まれば出来上がり。個性あふれる石こう版画が完成しました。

NEWS&  
10月13日  
TOPICS  
いろんな軽スポーツを体験



まきがね公園で、レクスポえなフェスティバル2013が開催されました。身近な所で身近なスポーツができるよう、カローリングやスポーツ吹き矢、ボールなどの道具を使う3B体操などの軽スポーツ体験コーナーを設置。大勢の親子連れなどがスポーツの秋を楽しみました。

NEWS&  
10月20日  
TOPICS  
登り窯で1,500点を焼成



山岡陶業文化センターの三連房の登り窯で焼き上げた市内の小中学生や陶芸教室の生徒が作陶した作品など、約1,500点を窯の中から出しました。ことしで10年目の登り窯焼成が、10月10日から14日にかけて行われ、ボランティアなど約40人が徹夜で窯をたき続けました。

NEWS&  
10月17日  
TOPICS  
園児たちが芋掘りに歓声



やまびこ保育園の園児64人が、園の近くの畑でサツマ芋の芋掘りをしました。園児たちは、芋のツルの下を手で掘って、どんどん芋を掘り出しました。「大きいのが採れた」「たくさんつながっている」などと歓声を上げながら、園児たちは芋掘りに夢中になりました。

※コミセン＝コミュニティセンターの略